
Pièces 3 Pièces

Superficie 88 m²

Référence W-02SV3W

Prix 1 390 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Une vue mer  de type carte  postale,  une rénovation récente préservant  le  charme

de l'ancien associé à des matériaux nobles et  modernes,  le  calme et  la  proximité

des commodités, un ascenseur et une liaison directe à la plage : cet appartement,

rare au Suquet, dispose de tous les atouts pour vous séduire.Les espaces nuit et

jour  sont  parfaitement  délimités.Le  vaste  salon-salle  à  manger  bénéficie  d'une

superbe vue sur la mer et le port de Cannes ainsi que d'une confortable terrasse.

Son  parquet  en  chêne  massif  est  sublimé  par  l'âtre  de  la  cheminée  d'origine

conservée et une décoration sans ...

A  sea  view  worthy  of  a  postcard,  a  recent  renovation  combining  the  old  world

charm  with  noble  and  modern  materials,  quietness  and  close  to  amenities,  an

elevator  and a  direct  connection to  the beach:  this  apartment,  rare  in  Le Suquet,

has  all  the  assets  to  seduce  you.The  night  and  day  areas  are  perfectly

delimited.The large living-dining room enjoys a superb view of the sea and the port

of Cannes as well as a comfortable terrace. The oak parquet is sublimated by the

original  preserved  fireplace  and  the  tastefully  decoration.The  independent  kitchen

overlooking the living room is extended by a ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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